
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Quelques remarques sur la famille et le bien commun

Sylvain Luquet , le dimanche 27 décembre 2015

Le mythe moderne de la souveraineté de l'individu ne peut comprendre la famille, et toute autre communauté naturelle, qu'en termes d'utilité.

Le dimanche 27 décembre 2015 à 18:07 . Classé dans [Numéro 128](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.